



Sculpture polychrome du Portail du Paradis de la cathédrale d'Orense (XII^e siècle).

AGENDA

La musique des troubadours

7^e Atelier de musique ancienne de Gruyères

Les troubadours, qui les connaît vraiment? Quelle musique et quels instruments jouaient-ils? Venez-le découvrir à Gruyères!

Un étrange instrument, l'organistrum, sorte de vielle à roue jouée par deux personnes, sera construit en public lors du stage de lutherie installé au château. Ce sera aussi un petit tour musical de l'Europe médiévale: le 28 août, dans un imaginaire nordique d'abord, avec le trio vocal Nørn, emmené par Gisèle Rime, et l'ensemble instrumental La Serena, puis le 29 août, l'Espagne, avec l'ensemble Música Prima de Séville, trois véritables joueurs-conteurs vous invitant à la découverte des «chants ibériques médiévaux» et enfin la France, le 30 août, avec Alla francesca et la création mondiale de son programme «Trobar & joglar», entre chansons en langue d'oc et pièces instrumentales. Avec cours de chant (Brigitte Lesne), conférence et exposition, voilà de quoi satisfaire bien des curiosités médiévales.

Concerts, exposition, conférences et ateliers

A l'église et au château de Gruyères

Du 23 au 30 août

Billetterie. Sur place, 1 h avant le concert

www.anselmus.ch